

§ 協会の動き（平成28年4・5月分）

☆ 1級電気工事施工管理技術検定試験受験準備講習会(学科コース・熊谷会場)を開催

[認定職業訓練・技術研究委員会事業]

平成28年度1級電気工事施工管理技術検定試験受験準備講習会(学科コース・熊谷会場)が4月2日(土)に開講いたしました。受講者は13名、熊谷市のスポーツ文化村くまびあにおいて5月末までの6日間の日程で行われました。



講師の小泉一夫氏(ケイ・教育企画サポート事務所)は「今非常に極端に有資格者が減少していますが、しっかり準備すればとれない資格ではありません。しかし皆さんは仕事をしながらの受講となりますから大変さも分かります。私はお手伝いしか出来ませんが、持っている知識をお伝えして、是非とも合格できるよう指導していきたいと思っています。」と挨拶。

初日はまず、資格・検定試験の内容、効果的な学習方法などについて説明を受けました。引き続き、模擬試験形式で実力を把握。その上で学習方法を学び、その後は施行計画などについて講義を受けました。2日目以降は、模擬試験の結果を踏まえた個人別学習指導・質疑応答を繰り返し、試験突破を目指します。また、工程管理の講義や、建設業法・電気事業法・労働安全衛生法などの各種法令の出題範囲なども確認。さらに受験にあたって諸注意事項や心構えなどについても指導を受けました。受講生の皆さんは本試験に向け真剣に講習に取り組んでいました。

本試験は6月12日、合格発表は7月22日となります。受験予定の方は本試験に向けて頑張ってください。

☆ 平成28年度新入社員研修を開催

[担い手育成・人材育成委員会事業]

本年度の新規採用社員(前年度中途採用者を含む)を対象に、建産連研修センターにおいて4月4日にビジネスマナー教育を、5日、6日に雇入れ時安全教育を実施、13社から24名の新入社員が参加しました。

開講に先立ち内山人材育成委員長が「建設業界は人材不足で若い力を非常に欲している。より良い人生が仕事を通じて送れるよう、職場の先輩、会社とともに支援していきたいと思っている。何よりもお客様の信頼を得ることが大切で、そのためにも人間力、その人自らが醸し出す魅力を磨いていただきたい。技術力だけでも人間力だけでも駄目。両方を併せ持った立派な社会人として研鑽を積み、たとえくじけそうになっても、それまでに吸収した知恵でまた這い上がることができる」とエールを送りました。

初日は井島鈴子氏を講師に迎え、プロ意識の確立と、マナー・エチケットを身につけ対人能力を高めることを目的に、早期戦力化を具体化するためのビジネスベーシックについて学びました。職場で必要とされる礼儀作法を中心に、社会人としての意識向上を図るために用意されたメニューを学習。参加者はグループに分かれ、違う組織の人間との接触・人脈の作り方などを模擬的に体験。顧客満足度を常に意識し、相手が何を求めているかを理解することでよい仕事に結びつける心得などを学習しました。

2日目以降は小泉一夫氏(ケイ・教育企画サポート事務所代表)を講師に迎え、徹底した安全衛生教育の指導を受けた。配属前の集合教育で最低限身につけなければならないものとして、作業に対する心得、

健康を確保するための防護設備、正しい作業行動、危険予知訓練（KYT）、事故が発生した場合の救急措置、メンタルヘルスなど、多方面から自分と他人の安全を守るための手段・方法を全員で確認しました。

最終日の研修終了後は、閉会式で受講修了者に、北見人材育成副委員長より修了証書が、佐野人材育成委員より安全衛生教育手帳が授与されました。



[マナー教育・井島鈴子講師]



[グループに分かれての学習]



[安全衛生教育・小泉一夫講師]



[修了証書・安全衛生手帳授与]

☆ 1級電気工事施工管理技術検定試験受験準備講習会（学科コース・さいたま会場）

[担い手育成・技術研究委員会事業]

平成28年度1級電気工事施工管理技術検定試験受験準備講習会（学科コース・さいたま会場）が4月13日（水）に開講いたしました。受講者は28名、建産連研修センターにおいて5月末までの6日間の日程で行われます。



先に開講された熊谷会場での講習会と同様、小泉一夫氏（ケイ・教育企画サポート事務所）を講師に迎え、模擬試験形式で徹底的に弱点を克服。模擬試験の結果を踏まえた個人別学習指導で試験突破を目指します。受講生の皆さんは本試験に向け真剣に講習に取り組んでいました。

本試験は6月12日、合格発表は7月22日となります。受験予定の方は本試験に向けて頑張ってください。

☆ 第二種電気工事士試験受験準備講習会（筆記コース）

[担い手育成・技術研究委員会事業]

平成28年度第二種電気工事士試験受験準備講習会が4月28日より開講いたしました。



受講生は7名、関根康明氏（SEEDO 代表）を講師に迎え、建産連研修センターにおいて6月3日まで計4日間の日程で行われます。

講習会は合格を確実なものにするため、初めて電気を学ぶ人にもわかりやすく、出題頻度の高い問題を中心に、効

率良く暗記できるポイントを解説。

1日目は一般用電気工作物の保安・法令、配線の種類と工事方法などについて学習。2日目は配線図から学ぶ測定器・電気の通り道など、3日目は竣工検査と指示電気計器、配電理論など、4日目は電気の基本理論を学び、過去の筆記試験問題を解説と共に学習しました。

本試験は6月5日、合格発表は7月4日になります。受験予定の方は本試験に向けて頑張ってください。

☆ 平成28年度定時総会・総会懇親会を開催

平成28年度定時総会及び総会懇親会を、5月30日にさいたま新都心のホテルブリランテ武蔵野で開催いたしました。

総会では冒頭島村会長が「我々を取り巻く環境は今後も大きく変化することが予想されますが、皆さまの要望を取り入れながら力強く歩みを進めたい。協会をより価値のある、より存在意義のある団体とするよう今後も活動していきたい」とあいさつ。

引き続き平成27年度の共同購買事業で最も実績を挙げた西部支部をたたえ、島村会長から市之瀬正靖支部長に報奨金が贈られました。

議事では27年度会務報告、収入・支出決算の承認、定款および規程の一部改定の承認、役員改選について審議したほか、28年度事業計画および収支予算について報告があり、全議案を承認しました。

任期満了に伴う役員改選で、新会長に岡村一巳副会長が就任し「電設業界をリードするため、技術の研さんと安全について研修を重ね、収益事業の拡大を図っていききたい。さらに協会を発展させるには一人ひとりの力が必要。協力をお願いします」と新任の豊富を述べ、「より魅力ある協会とするため会員拡大をお願いしたい。数は力です。石炭だってキュッと固まればダイヤになる。仲間をさらに増やして結束すれば七色に輝きます。当協会が発信するいろいろな情報の光は受け手の会員によっては最も重要な価値を持つ場合があるからです。是非当協会を利用してください。そうなれば協会も磨かれます」と協会運営への協力をお願いをしました。

総会終了後は懇親会を開催。正会員・賛助会員のほか、小関清一県土整備部副部長、宮崎栄治郎県議会議長、石川雄一国土交通省関東地方整備局長をはじめとする多数のご来賓の方々にご出席いただきました。正会員企業の優良従業員を表彰した後、埼玉県都市整備部設備課長の田中裕二様のご発声で乾杯。歓談へと移り、新体制での門出を祝い和やかに親睦を深めました。

役員新体制につきましては協会ホームページの「機構図」をご覧ください。



[総会風景]



[島村前会長]



[岡村新会長]



[新体制となった役員一同]



[優良従業員表彰受賞者]



[受賞者代表の挨拶]



[来賓ご挨拶]

[県土整備部副部長 小関様]



[県議会議長 宮崎様]



[関東地方整備局局長 石川様]